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Einreicher: 
Stadtverordneter  Bretz, Fraktion CDU 
 
Betreff: 
Raumkapazität an der Eisenhartschule 

 Erstellungsdatum 14.11.2006 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
In der Vergangenheit wurde von Eltern- und Lehrerschaft auf das Problem der Raumkapazität an der 
Eisenhartschule wiederholt hingewiesen und diskutiert. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie ist der Sachstand zur Lösung des Problems der Raumkapazität an der Eisenhartschule? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


